

première occasion. Le lendemain au soir, s'étant emparé d'une oie qu'il avait trouvée dans une étable où il avait été prendre logement pour la nuit, dans la rue St. Louis, il aperçut venir sa maîtresse accompagnée d'un soldat, et faisant route vers un corps-de-garde. Il se mit donc en embuscade, et après avoir passé une partie de la nuit dans cet état, comme les amants, après être sortis de leur logis, arrivant à la porte St. Jean, Hart saisit le soldat au collet, et lui décharge un coup de son oie sur la mâchoire. Ayant enfin contraint son ennemi de prendre la fuite, il tourna ses coups contre sa maîtresse dont les cris amenèrent le guet qui les conduisit tous deux en prison. Hart fut condamné à dix jours et sa compagne à trois mois de maison de correction. Cette aventure mit fin à toutes ses connivances amoureuses avec l'ingrate et infidèle Jane.

Ayant encore une fois recouvré sa liberté, il se mit en recherche de nouveau butin. Il résolut, un certain soir, d'entrer en cachette dans quelque maison, se proposant de donner pour prétexte, si on le découvrait, qu'il était un pauvre homme et qu'il cherchait à manger. Il entre en silence, après avoir ôté ses souillers, et saisit une montre, qu'il alla aussitôt vendre pour appaiser sa faim. Peu de tems après, il entra dans une maison où deux hommes étaient occupés à débiter deux moutons gras, et à peine s'en était-il régalé avec eux, que les connétables arrivèrent et les conduisèrent en prison pour vol de moutons, mais ils en furent bientôt acquittés faute de preuves suffisantes pour les convaincre. Quoique Hart ne connût rien de ce vol, il avait lieu d'être satisfait de son repas. Hart était dernièrement sorti de prison, lorsqu'il rencontra dans la rue St. Louis un vieux mandiant Irlandais, à qui il demanda quelque chose à manger pour lui même et un jeune homme qui l'accompagnait. Le bon viellard y consentit, et non seulement partagea avec eux le contenu de son sac, mais encore les traita d'une bouteille de bon rum; et ils finirent par réduire le bonhomme au sommeil, et lui enlevèrent le peu d'argent qu'il avait sur lui.

Hart se remit en route, et apercevant une bale de drap sur le Quai de la Reine, il l'emporta, à la faveur de la nuit, jusqu'au Cap-Rouge, aidé d'un compagnon; ils coupèrent le drap par morceaux et le vendirent dans les campagnes, après quoi il revint à Québec et prodigua son revenu avec les femmes de débauches, qui lui tournèrent le dos aussitôt que son argent fut dépensé. Mais comme il avait fait une nouvelle épouse, il fallait trouver les moyens de satisfaire ses demandes. En passant dans le Faubourg St. Jean, il enleva un côté de cuir qui